

# *Concluyó la etapa habanera de la Feria Internacional del Libro de Cuba*

---



Por Pedro Martínez Pírez

Este domingo concluyó la etapa habanera de la Feria Internacional del Libro de Cuba, a la cual concurrieron 300 invitados de 40 países, uno de ellos la vicepresidenta de Argentina, Cristina Fernández, quien por primera vez presentó fuera de su país su libro titulado SINCERAMENTE, en presencia del presidente de Cuba, ingeniero Miguel Díaz-Canel, y otras personalidades.

Este año la Feria, que ahora recorrerá el país para finalizar en abril próximo en la ciudad de Santiago de Cuba, tiene como país invitado a la República Socialista de Viet Nam, pues se cumplieron sesenta años del establecimiento de relaciones diplomáticas entre Cuba y la nación Indochina.

Para Radio Habana Cuba, que brinda una cobertura especial a la Feria, fue un buen momento para recordar los más de dos mil quinientos programas de la Voz de Viet Nam en inglés transmitidos hacia los Estados Unidos desde enero de 1968 hasta enero de 1976 por la emisora internacional cubana, como muestra de solidaridad ante los crímenes perpetrados por Washington en la nación vietnamita.

Durante la presentación de su libro la vicepresidenta argentina elogió la medicina cubana y agradeció al gobierno y a los médicos la atención que brindan a su hija Florencia Kirchner, quien se encuentra ingresada desde marzo del pasado año.

La fama de la medicina cubana y la humanidad de los médicos de Cuba la tienen muy bien ganada, enfatizó la vicepresidenta Cristina Fernández, durante la presentación de su libro, en la Fortaleza San Carlos de La Cabaña, sede principal de la Feria en La Habana.

Durante diez días fueron sedes alternativas de la Feria en La Habana, las sedes de la Casa de las Américas, el Centro de Estudios Martianos, la Biblioteca Nacional José Martí, la Universidad de La Habana, la Casa del Alba Cultural y el Centro Dulce María Loynaz.

La Feria del Libro de este año rinde tributo a la obra de investigación de la ensayista Ana Cairo, Premio Nacional de Ciencias Sociales y Humanísticas, y al legado del dramaturgo Eugenio Hernández, Premio Nacional de Teatro.

La 29 edición, que dispone de cuatro mil títulos y más de cuatro millones de libros, también celebró el centenario del nacimiento del escritor, poeta y ensayista cubano Eliseo Diego, así como el 80 cumpleaños de Miguel Barnet, presidente de Honor de la Unión de Escritores y Artistas de Cuba. Se entregaron asimismo los Premios Nacionales de Literatura, Diseño, Edición, Historia, el de poesía Nicolás Guillén y el de novela, cuento y ensayo Alejo Carpentier.

Y todo ello a pesar del recrudecimiento del bloqueo de Estados Unidos contra Cuba que provocó en los días de la Feria afectaciones en el transporte, lo cual hace todavía más meritorio el esfuerzo de Cuba por la lectura.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/especiales/comentarios/214608-concluyo-la-etapa-habanera-de-la-feria-internacional-del-libro-de-cuba>



**Radio Habana Cuba**